

12.08.2020

Junger Gitarrist gibt Konzerte in Radebeul

Radebeul. Der Gitarrist und Komponist Julian Wolf spielt in diesem Monat gleich viermal in Radebeul. Seit dem 28. September 2018 ist der 21-Jährige nicht mehr in seiner Geburtsstadt Radebeul aufgetreten - das letzte Mal im Rahmen des Herbst- und Weinfestes in Altkötzschenbroda mit seiner damaligen Band „Funk Fragment“. Als Solokünstler war er im vorigen Jahr auf Europatournee. Nun macht er Station in der Lößnitzstadt. Hier haben ihn drei Weingüter gebucht. Am 15. und 30. August spielt Wolf ab 14 Uhr beziehungsweise 11 Uhr auf Schloss Wackerbarth, am 29. August ab 18 Uhr in der Naundorfer Weinstube und am 30. August ab 17.30 Uhr im Weingut Haus Steinbach. Vor seinem ersten Konzert auf dem Staatsweingut am kommenden Sonnabend sorgt er mit seiner Gitarre auch auf dem Frischemarkt auf der Bahnhofstraße in Radebeul-West für musikalische Unterhaltung. (SZ)

■ Alle Termine und Informationen zu Julian Wolf sind im Internet unter www.julianwolf.tv zu finden.